

Prorroga Tribunal Supremo Electoral boliviano evaluaciones de candidatos impugnados



La Paz, 18 feb (RHC) El Tribunal Supremo Electoral (TSE) ofreció resolver lo más pronto posible las impugnaciones a candidatos a los comicios de mayo próximo, entre ellos el expresidente Evo Morales, lo que estaba previsto para este lunes.

El presidente del TSE, Salvador Romero, dijo que la corte seguirá evaluando las impugnaciones contra postulantes inscritos para las elecciones generales del 3 de mayo, en las que Morales figura como candidato a primer senador por el departamento (provincia) de Cochabamba, donde se considera segura su elección.

En conferencia de prensa, se refirió a los casos de Morales y otros candidatos con demandas de inhabilitación y añadió que el TSE los analiza a fondo para dar certeza al proceso, refiere Prensa Latina.

La idea, dijo, es emitir una posición de fondo y definitiva en los plazos 'más breves posibles', asegurando que todos los candidatos tengan el debido proceso, que se está actuando en regla y con imparcialidad.

Los partidos derechistas alegan que Evo Morales incumple el requisito de vivir continuamente al menos dos años para postular a un escaño parlamentario, pues radica en el exterior desde el 12 de noviembre pasado, cuando salió al exilio ante una violenta ofensiva y bajo presión de la cúpula militar.

La objeción no toma en cuenta una disposición constitucional que habilita a los postulantes que hayan tenido residencia intermitente en el país y tampoco considera el hecho de que Morales fue obligado a dejar el país.

Señaló que actualmente los candidatos observados se ubican en tres grupos: los que subsanaron las observaciones y están confirmados como postulantes; los inhabilitados y los que tienen impugnaciones pendientes de resolver.

La candidatura del líder del MAS preocupa a sus adversarios políticos, como el exgobernante Carlos Mesa, a quien Morales derrotó en los comicios del 20 de octubre, anulados bajo la presión de la asonada contra el mandatario.

Además, el Comité Cívico del oriental departamento de Santa Cruz, bajo una dirección conservadora y regionalista, amenazó con una huelga general en ese territorio, si el TSE ratifica la postulación de Evo Morales.

A las preocupaciones derechistas por el posible regreso de Morales como senador, se sumó ayer la alarma de ese sector por una encuesta en la que el candidato presidencial del MAS, Luis Arce, confirmó su primer lugar.

Arce superó ampliamente a los demás candifatos, con 31,6 por ciento, que en votos válidos (sin nulos ni blancos) se convierte en 36 por ciento, solo cuatro puntos menos del 40 por ciento necesario para ganar la presidencia en la primera vuelta electoral.(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/214696-prorroga-tribunal-supremo-electoral-boliviano-evaluaciones-de-candidatos-impugnados>



Radio Habana Cuba